

Editorial

Es un gusto para nosotros comunicarles que en esta edición de la Revista Fidélitas se continúan los procesos de mejora de la calidad internos tales como la actualización del Comité Científico, los criterios establecidos como guía para autores, la revisión de la Política Editorial y otros.

El grupo de las personas que conforman el Consejo Editorial también ha sido renovado de manera parcial, con la inclusión de profesionales con amplia experiencia en procesos editoriales de revistas indexadas a nivel nacional e internacional. En esta oportunidad quisiéramos agradecer a los miembros que han cumplido su ciclo de manera exitosa y hoy nos dejan, por su aporte y compromiso para nuestra Revista Fidélitas, dando a la vez la bienvenida a los nuevos miembros. También agradecemos a aquellas personas que, siendo parte del Comité Científico y del grupo de Evaluadores Pares han apoyado al crecimiento y sostenibilidad de la revista.

La Revista Fidélitas se mantiene apegada a las buenas prácticas editoriales, con el afán de seguir impulsando y fortaleciendo la divulgación de material científico para la comunidad académica y público en general.

Ing. Ruth Rodríguez V.
Editora